

Grupo Aire Limpio adquiere un Laboratorio para incrementar su capacidad de evaluación de la calidad del aire interior

- Acreditado por ENAC desde 2019, está especializado en el análisis de microbiología e higiene medioambiental.
- El objetivo futuro es ampliar las instalaciones para analizar otros tipos de muestras, como las de aguas, además de los de aire y polvo actuales.



AIRE INTERIOR S.L.

MADRID, 18 DE MARZO DE 2023

El Grupo Aire Limpio ha adquirido, a través de su filial Ambisalud, el laboratorio Aire Interior S.L. especializado en la evaluación de la calidad del aire interior, con el objetivo de internalizar el control de este tipo de análisis y mejorar así su capacidad de servicio en la realización de inspecciones ambientales en edificios y hospitales.

El laboratorio, acreditado por ENAC desde 2019, está especializado en el análisis de microbiología e higiene medioambiental y prestará servicio también al resto de filiales de Grupo Aire Limpio -Aire Limpio, Ambisalud, Commtech y Acsos-. El sello de ENAC certifica que el laboratorio realiza su trabajo de acuerdo a normas internacionalmente aceptadas y dispone de la competencia técnica requerida.

Grupo Aire Limpio ha trasladado las instalaciones del Laboratorio a su Centro Logístico de Leganés, donde ahora disponen de un espacio ampliado de unos 100 m²,



equipado adecuadamente para la realización de los análisis de muestras de aire y polvo, y diseñado con una ergonomía mejorada para los empleados. Además, gracias a su espacio escalable, las instalaciones podrán ampliarse en el futuro para realizar otros tipos de análisis, como los de aguas.

Análisis para el cumplimiento de la normativa RITE

“Actualmente realizamos análisis microbiológicos a partir de las muestras facilitadas por nuestros clientes”, explica Lenny Ramírez, microbióloga y directora técnica del Laboratorio, que añade que “sobre las muestras de aire realizamos, por ejemplo, recuentos de microorganismos aerobios mesófilos, mohos y levaduras e identificaciones de hongos patógenos, mientras que sobre las muestras de polvo realizamos análisis gravimétricos, entre otros. Estos resultados permiten indicar al cliente si la valoración de la muestra está o no dentro de los parámetros marcados por la normativa RITE”.

Además de las muestras tomadas en el interior de los conductos, también analizan otras tomadas en superficie, como camillas o mesas de instrumental, asociadas a entornos críticos como UCIs, quirófanos, etc. Para ello, las instalaciones se encuentran acondicionadas con campana de flujo laminar y áreas diferenciadas en función del tipo de análisis, lo que permite evitar riesgos de contaminación cruzada en las muestras.

Esta última adquisición se enmarca dentro de la estrategia de crecimiento del Grupo Aire Limpio, cuyo objetivo es incrementar la oferta y mejorar el servicio que presta a sus clientes. Al inicio de este año, Grupo Aire Limpio también inauguró sus nuevas oficinas centrales renovadas en las que se duplicó el espacio, prestando especial atención a los entornos de reuniones dentro de un espacio flexible, diáfano y colaborativo diseñado para favorecer el bienestar físico y mental de sus trabajadores y visitantes.

www.grupoairelimpio.com - “Entra, respira. Cuídate y déjate cuidar”

El Grupo Aire Limpio, formado por las empresas Aire Limpio, Ambisalud, Commtech y Acso, está especializado en productos y servicios para la calidad ambiental de interiores, el *commissioning* de las instalaciones, servicios de performance y pretest WELL, así como mediciones y todo tipo de auditorías para los proyectos de certificaciones LEED, BREEAM, DGNB, VERDE, etc. Todo ello bajo el paraguas del cuidado de la salud de las personas y el ESG de los edificios.

Pionera de su sector en España y líder en soluciones de filtración, ventilación y purificación del aire; durante dos décadas ha gestionado la calidad de aire interior de más de 350 grandes edificios de oficinas, 200 hospitales, 600 entornos de aislamiento (UCIs, habitaciones de aislamiento, laboratorios, etc.) y más de 440 colegios. El nuevo sistema de monitorización y calidad de aire SMOCAI, en conjunción con BMS-Retrofit, ya monitoriza más de tres millones de m².

Además, las compañías del grupo han realizado más de 7.000 inspecciones de calidad de aire en hospitales y edificios comerciales-fue la primera empresa en España en ser certificada ISO 9.001 e ISO 14.001 por AENOR con el alcance específico “inspección de calidad ambiental en interiores” para edificios, quirófanos y salas de ambiente controlado en centros hospitalarios-. Desde Grupo Aire Limpio también se han realizado más de 1.000 proyectos de Commissioning en edificios y centros de proceso de datos (CPDs).El

Grupo ofrece, además, servicios de performance y pretest WELL así como mediciones y todo tipo de auditorías para los proyectos de certificaciones LEED, BREEAM, DGNB, VERDE, etc. En concreto, en el caso de la certificación WELL, ACSOS es la única PTO (Performance testing organization) de España y cuenta con 4 agentes acreditados.

Desde su fundación, Grupo Aire Limpio ha apostado por la investigación y la innovación como elementos diferenciadores, con más de 4 millones de euros invertidos en diferentes proyectos, desarrollados en colaboración con instituciones de prestigio como el CIEMAT, CSIC o CDTI, entre otros.

ATENCIÓN A CLIENTES:

Policarpo González del Valle Brena
poligdelvalle@airelimpio.com
91 417 04 28 / 667 571 360

ATENCIÓN A MEDIOS:

IPPI Comunicación - Raquel López Suárez
raquel@ippi.es
666 057 177